



„Der Wert eines Tages ergibt sich aus der Summe glücklicher Momente.“

Die Erfahrungen

Hans und Christa Mayer aus Dettelbach über ihre Tätigkeit als „Leihgroßeltern“:

„ Mein Mann und ich betreuen Anne für ca. 2-3 Std. in der Woche bei uns zuhause. Gemeinsam gehen wir spazieren, singen, spielen und lachen mit Anne.

Jeden Dienstagnachmittag freuen wir uns auf Anne.

Die Eltern bringen Anne zu uns und holen sie auch wieder ab.

Die Dienstagsnachmittage mit ihr sind eine freudige und bereichernde Abwechslung in unserem Seniorenleben.

Aus unserer Erfahrung können wir Ihnen, liebe Senioren, nur Mut machen und Sie für diesen ehrenamtlichen Dienst begeistern.

Das Projekt

Unser Projekt „Großeltern auf Zeit“ bringt Senioren, die keine Enkel haben und/oder gerne Zeit mit Kindern verbringen und interessierte Familien zusammen.

Es geht darum, Zeit mit dem „Leihenkelkind“ zu verbringen zur Bereicherung für beide Seiten.

Kinder, die aus verschiedensten Gründen ohne Großeltern aufwachsen haben die Möglichkeit, die besonderen Momente mit „Oma und Opa“ zu erleben.

Aber auch für die „Leihgroßeltern“ kann die Tätigkeit mehr als ein Ehrenamt werden.

Sie freuen sich über gemeinsame Zeit mit ihrem "Enkelkind" und genießen es, wenn ein kleiner Mensch auf sie wartet, sich freut, wenn sie für ihn da sein können.

Dabei ist das Projekt nicht im Sinne von "Babysitten" gedacht. Trotzdem kann die wertvolle gemeinsame Zeit mit den Leihgroßeltern als willkommene Entlastung für die Familie erlebt werden.

Die Eltern berichten, dass ihre Kinder mit den Leihgroßeltern viele Erfahrungen machen, die sie als Eltern nicht bieten können und dass die Kinder sich auf die gemeinsamen Treffen freuen.



Unsere eigenen Enkel sind schon groß und wohnen auch weiter weg. Deshalb haben wir uns entschlossen, an diesem Projekt teilzunehmen.“

„Die schönste Musik ist das Lachen eines Kindes.“



Wenn Sie, liebe Senioren, Lust und Zeit haben, mit dabei zu sein, wenn Kinderlachen den Alltag verzaubert oder Sie, liebe Eltern sich für eine Oma oder einen Opa auf Zeit interessieren, dann sind Sie bei uns genau richtig.

Mehr über dieses Projekt erfahren Sie bei unserer Projektkoordinatorin

Katharina Müller

Tel.: 09324 – 2566 oder

E-Mail: mueller-hk@t-online.de

sowie beim Familienstützpunkt
Dettelbach

Tel.: 0176 – 18 09 20 17

E-Mail: familienstuetzpunkt@dettelbach.de



Großeltern auf Zeit

ein Projekt des Familienstützpunktes Dettelbach



**Großeltern
auf Zeit**

